

Vienne

VIENNE

## La Sévenne à nouveau victime de pollution



Ce vendredi 23 avril, des riverains ont constaté une étrange coloration de l'eau de la Sévenne, cette rivière coulant dans la vallée de Leveau, à Vienne. Le cours d'eau a en effet revêtu une couleur d'un bleu laiteux.

À ce jour, ni la mairie, ni l'agglomération n'étaient en mesure de nous fournir davantage d'éléments à ce sujet.

Une pollution similaire avait déjà été observée dans la Sévenne au mois de novembre dernier. Les tests chimiques effectués sur place s'étaient alors révélés négatifs. Par ailleurs, aucune mortalité particulière n'avait été constatée parmi les poissons.



*L'eau de la Sévenne a, une nouvelle fois, revêtu une étrange couleur ce vendredi 23 avril. Photo DR*

